
四
月
十
九
日
（
木
）
、
郡
山
ビ

ッ
グ
パ
レ
ッ
ト
で
開
催
さ
れ
た

「
進
路
フ
ェ
ス
タ
」
に
参
加
し
て

来
ま
し
た
。
今
年
度
は
一
年
生
か

ら
三
年
生
ま
で
全
校
生
徒
が
参

加
し
ま
し
た
。
県
内
外
の
多
く
の

大
学
や
専
門
学
校
・
企
業
が
参
加

し
て
い
て
、
説
明
を
聞
い
た
り
実

演
を
見
た
り
、
体
験
を
し
た
り
し 

て
、
そ
れ
ぞ
れ
が
進
路
に
つ
い

て
の
情
報
を
得
て
来
ま
し
た
。 

 

１
年
Ｂ
組 

清
水 

国
賢 

 

同
じ
分
野
で
も
た
く
さ
ん

の
専
門
学
校
が
あ
っ
て
、
授
業

の
や
り
方
も
学
校
に
よ
っ
て

ま
っ
た
く
違
う
こ
と
が
分
か

り
ま
し
た
。
進
路
フ
ェ
ス
タ
で

学
ん
だ
こ
と
を
忘
れ
な
い
で

自
分
の
夢
に
向
か
っ
て
が
ん

ば
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

し
た
。 

は
、
昨
年
度
の
事
業
報
告
・
決
算

報
告
な
ら
び
に
今
年
度
の
事
業

計
画
案
・
予
算
案
が
承
認
さ
れ
、

役
員
改
選
も
行
わ
れ
ま
し
た
。
会

の
最
後
に
、
父
母
と
教
師
の
会
会

長
を
務
め
て
こ
ら
れ
た
眞
弓
真

理
様
と
体
育
文
化
後
援
会
会
長

を
務
め
て
こ
ら
れ
た
福
井
公
伸

様
に
、
こ
れ
ま
で
の
ご
尽
力
に
対

し
て
の
感
謝
状
が
贈
呈
さ
れ
ま

し
た
こ
と
を
、
こ
こ
に
報
告
い
た

し
ま
す
。
旧
役
員
の
み
な
さ
ま
、

誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し

た
。
新
役
員
の
み
な
さ
ま
、
今
年

度
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い

た
し
ま
す
。 

 

な
お
、
五
月
八
日
（
火
）
に
は
、

総
会
に
出
席
で
き
な
か
っ
た
保

護
者
の
方
々
を
対
象
に
、
総
会
の

報
告
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
お
忙

し
い
中
、
総
会
な
ら
び
に
報
告
会

に
お
運
び
い
た
だ
い
た
保
護
者

の
皆
様
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま

し
た
。 

 

熱
心
に
説
明
を
聞
く
本
校
生 

進路講演会講師 芳賀 芳樹 先生 新旧役員の方々 

日高見祭盛り上げよう！ 

第３１４号                       長高だより                      平成３０年５月３1 日              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 て、それぞれが進路についての情報を得て来ました。て、それぞれが進路についての情報を得て来ました。 

 

 

 

  

 

 

総
会
後
に
は
、
高
体
連
地
区
大

会
に
出
場
す
る
卓
球
部
・
バ
レ
ー

ボ
ー
ル
部
・
ハ
ン
ド
ボ
ー
ル
部
の

壮
行
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

四
月
二
十
八
日

（
土
）、
本
校
体
育

館
に
て
、
平
成
三

十
年
度
父
母
と
教

師
の
会
・
体
育
文

化
後
援
会
総
会
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

総

会

に

先

立

っ

て
、
進
路
講
演
会

が
、
総
会
終
了
後

に
は
、
各
学
年
会

お
よ
び
ク
ラ
ス
懇

談
会
が
行
わ
れ
ま

し
た
。 

総
会
に
お
い
て 

 

各
部
部
員
た
ち
は
そ
れ
ぞ
れ
の

ユ
ニ
フ
ォ
ー
ム
に
着
替
え
て
ス

テ
ー
ジ
に
上
が
り
、
試
合
に
臨

む
意
気
込
み
を
述
べ
ま
し
た
。

そ
し
て
生
徒
会
長
の
３
Ｂ
名
城

英
里
さ
ん
か
ら
、
激
励
の
言
葉

を
受
け
取
り
ま
し
た
。 

 

長
高
だ
よ
り 
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五
月
一
日(

火)

、
本
校
体
育
館

に
て
、
生
徒
総
会
・
選
手
壮
行
会

が
行
わ
れ
ま
し
た
。
生
徒
会
行
事

報
告
や
生
徒
会
会
計
報
告
な
ど
、

す
べ
て
の
項
目
が
承
認
さ
れ
ま
し

た
。
そ
の
後
、
各
委
員
会
の
委
員

長
や
各
部
活
動
の
部
長
よ
り
、
昨

年
度
の
活
動
報
告
と
年
間
活
動
計

画
案
の
発
表
が
あ
り
ま
し
た
。
特

に
今
年
は
、
日
高
見
祭
を
盛
り
上

げ
た
い
と
い
う
意
気
込
み
を
発
表

す
る
委
員
会
と
部
が
多
く
み
ら

れ
、
質
疑
応
答
で
は
活
発
な
議
論

が
な
さ
れ
ま
し
た
。
最
後
に
書
記

の
３
Ａ
野
﨑
み
づ
き
さ
ん
、
２
Ａ

佐
久
間
海
斗
君
か
ら
議
事
録
確
認

が
述
べ
ら
れ
、
滞
り
な
く
総
会
を

終
了
し
ま
し
た
。
生
徒
会
長
の
３

Ｂ
名
城
英
里
さ
ん
が
は
じ
め
に
述

べ
た
「
生
徒
総
会
は
生
徒
全
員
が

よ
り
よ
い
学
校
生
活
を
過
ご
す
た

め
の
話
し
合
い
の
場
で
す
。
積
極

的
な
参
加
を
お
願
い
し
ま
す
。」と

い
う
言
葉
の
と
お
り
、
活
気
の
あ

る
総
会
と
な
り
ま
し
た
。 

 

平成 30年度 
生徒総会 

議長の名城尚希君と深堀颯真君 

壇上の選手たち。各部から決意の言葉 

PTA・体文総会 

進
路
フ
ェ
ス
タ 
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